

Martín Pérez abrirá segundo por Venezuela en el Clásico Mundial



La Habana, 13 feb (MER/RHC) Omar Vizquel, mánager de Venezuela para el Clásico Mundial, empieza a tener claro cómo se verá su equipo para el torneo de la selecciones. Todavía le faltan detalles por definir con su cuerpo técnico, pero ya tiene claro los abridores de los dos primeros encuentros.

El debut contra Puerto Rico tendrá a Félix Hernández en el montículo. Mientras que para el duelo contra Italia, Martín Pérez será el responsable de tomar la pelota por el combinado criollo.

El siniestro, que es parte de la rotación de los Vigilantes de Texas, viene de una temporada donde dejó marca de 10-11 con 4.39 de efectividad y 103 ponches en las 198.2 entradas lanzadas.

Pérez tendrá misión de enfrentar al seleccionado europeo que tiene jugadores con experiencia de Grandes Ligas como Drew Butera, Gavin Cecchini, Chris Colabello, Daniel Descalso, Brandon Nimmo y Francisco Cervelli.

“Eso es lo único que tenemos claro en este momento”, expresó Omar Vizquel en el programa radial El Infield. “Ya Roberto Espinoza (Coach de pitcheo) me mandó una lista del plan que tiene y en los próximos días le mandaré la mía”.

Mientras que para el duelo contra México, Omar Vizquel aseguró que todavía no tiene al abridor. Sin embargo, aseguró que “no quiero estar guardando lanzadores y vamos con la mejor opción que

tengamos disponibles”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121498-martin-perez-abrira-segundo-por-venezuela-en-el-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba